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理
不
尽
な

校
則
は
見
直
し
を

１
１
月
の
区
議
会
に
お
い
て
、

区
立
中
学
校
の
校
則
に
つ
い
て
、

ツ
ー
ブ
ロ
ッ
ク
禁
止
の
校
則
が

今
年
４
月
よ
り
全
校
で
撤
廃
さ

れ
た
こ
と
が
報
告
さ
れ
ま
し
た
。

共
産
党
は
「
ツ
ー
ブ
ロ
ッ
ク

禁
止
」
「
肩
よ
り
長
い
髪
を
下

ろ
し
た
ま
ま
禁
止
」
な
ど
の
区

立
中
学
校
校
則
に
つ
い
て
、
生

徒
の
声
を
紹
介
し
校
則
見
直
し

を
提
案
。
こ
の
程
、
見
直
し
を

進
め
る
事
が
で
き
ま
し
た
。

中
学
生
に
そ
の
こ
と
を
報
告

す
る
と
「
校
則
が
変
わ
る
な
ん

て
、
す

ご
い
事
が
起
き
た

」

「
生
徒
会
も
良
く
頑
張
っ
た
」

「
モ
ヤ
モ
ヤ
し
て
い
た
校
則
へ

の
意
見
を
述
べ
て
良
か
っ
た
」

等
の
声
が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。

中
学
生
の
声

区
議
会
で
校
則
問
題
を
取
り

上
げ
る
に
あ
た
り
、
生
徒
に
意

見
を
聞
き
ま
し
た
。
中
学
生
か

ら
は
「
禁
止
、
禁
止
と
言
う
だ

け
で
、
理
由
を
説
明
さ
れ
た
こ

と
が
無
い
」
「
サ
イ
ド
を
下
ろ

し
て
い
る
と
、
お
し
ゃ
れ
は
校

則
違
反
と
言
わ
れ
る
。
髪
型
も

個
性
と
し
て
認
め
て
欲
し
い
」

な
ど
、
特
に
髪
型
に
つ
い
て
の

意
見
が
多
く
あ
り
ま
し
た
。

例
え
ば
ツ
ー
ブ
ロ
ッ
ク
と
呼

ば
れ
る
髪
型
は
、
銀
行
や
公
務

員
な
ど
広
く
社
会
で
受
け
入
れ

ら
れ
て
い
ま
す
が
、
中
学
生
は

校
則
で
禁
止
さ
れ
て
い
ま
し
た
。

生
徒
か
ら
は
「
校
則
も
理
由

が
あ
る
の
な
ら
ま
だ
し
も
、
中

学
生
だ
か
ら
禁
止
と
は
納
得
で

き
な
い
」
と
話
し
ま
す
。
裏
へ

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

なかつか亮
りょう

校則問題を取り上げました



区
議
会
で

校
則
見
直
し
を
提
案

私
が
校
則
見
直
し
を
区
議
会

で
提
案
し
た
の
は
２
年
半
前
。

本
会
議
で
「
ツ
ー
ブ
ロ
ッ
ク
は

な
ぜ
禁
止
な
の
か
」
な
ど
髪
型

に
つ
い
て
の
校
則
に
つ
い
て
区

教
育
委
員
会
は
「
過
去
の
問
題

行
動
に
由
来
す
る
も
の
」
「
守

ら
な
い
生
徒
も
い
る
か
ら
、
校

則
で
定
め
て
い
る
」
と
説
明
し

ま
し
た
。
こ
れ
で
は
生
徒
が
納

得
で
き
な
い
の
も
無
理
は
あ
り

ま
せ
ん
。

そ
の
後
、
都
立
高
校
で
も
校

則
見
直
し
が
進
む
中
、
中
学
校

の
校
長
会
で
も
意
見
交
換
が
進

み
、
見
直
し
が
始
ま
り
ま
し
た
。

生
徒
会
も
自
分
達
で
生
徒
の

意
見
を
集
め
教
職
員
と
話
し
合

い
を
行
い
、
髪
型
の
禁
止
事
項

等
を
議
論
を
行
い
ま
し
た
。

こ
う
し
た
取
り
組
み
が
各
校

に
広
が
る
中
、
つ
い
に
全
区
立

中
学
校
で
、
ツ
ー
ブ
ロ
ッ
ク
禁

止
の
校
則
が
撤
廃
さ
れ
ま
し
た
。

同
時
に
「
肩
よ
り
長
い
髪
を

下
ろ
し
た
ま
ま
禁
止
。
そ
の
場

合
、
一
つ
又
は
二
つ
に
結
ぶ
こ

と
」
は
、
ま
だ
中
学
校
に
残
さ

れ
て
い
ま
す
。

女
子
生
徒
か
ら
は
「
男
子
は

変
わ
っ
た
の
に
、
女
子
は
変
わ

ら
な
い
の
は
お
か
し
い
」
と
の

声
も
。
長
い
髪
は
結
ぶ
と
い
う

校
則
に
つ
い
て
区
教
委
は
「
体

育
や
給
食
の
時
に
指
導
し
て
い

る
」
と
説
明
し
ま
す
が
、
実
際

は
教
室
で
の
授
業
や
登
下
校
時

も
指
導
さ
れ
て
い
ま
し
た
。

し
か
し
、
ツ
ー
ブ
ロ
ッ
が
解

禁
さ
れ
た
事
を
受
け
、
区
教
委

は
「
髪
を
結
ぶ
と
い
う
校
則
も
、

よ
く
話
し
合
っ
て
見
直
し
て
ほ

し
い
」
と
述
べ
る
な
ど
、
姿
勢

を
大
き
く
変
え
る
事
が
で
き
ま

し
た
。

生
徒
の
声
か
ら
始
ま
っ
た
校

則
の
見
直
し
。
学
校
に
生
徒
を

あ
わ
せ
る
の
で
は
な
く
、
生
徒

を
中
心
と
し
た
学
校
で
あ
り
た

い
と
思
い
ま
す
。
な
か
つ
か
亮

１２月４日投開票

品川区長再選挙及び区議補欠選挙

なかつか亮の駅前宣伝 火曜日朝７時半～大井町駅、金曜日朝７時半～西大井駅、土曜日夕方４時～大井町駅

スタッフ募集：区政報告を駅前宣伝で配布して頂ける方を探しています。少しの時間だけでも助かります。

品川区政史上始めての再選挙となった品川区長選挙が、12月4

日に投開票されました。日本共産党推薦の村川ひろかず氏は残念

ながら届かず、当選は森澤恭子氏に決定しました。

また、同時に行われた品川区議会補欠選挙（定数２）では、日

本共産党土田英夫氏は次点（第3位）となり、議席に届きませんで

した。新しい品川区議会の構成は、自民１３（１２）、公明７

（７）、共産６（６）、ネット３（２）、維新２（２）、無所属

８（８）です。（）は改選前

新区長のもと、第4回定例会が12月20日より始まります。特養

ホームや障害者施設などの施設建設や羽田新ルート撤回などの区

民要望に、新区長がどのように対応するのか。区議会の場で、しっ

かりと正したいと思います。品川区議会にご注目を。

なかつか亮 １９７５年西大井生まれ／４７歳／伊藤小、冨士見台中、農大一高卒／イタ

リア料理厨房６年／２７歳初当選／区議５期／予算・決算委員会副委員長を経験、現区民

委員会委員長／党区議団前幹事長／家族：妻／２９号線取消裁判原告／趣味：旅行

大井町駅前にて


